

## Se publica el primer número de JPEVAL, la revista académica de evaluación de políticas públicas en España

- JPEVAL promueve el uso de la evidencia científica en la toma de decisiones públicas.
- La revista consolida un espacio de referencia para la investigación en evaluación y seguimiento de políticas.

Madrid, 4 de noviembre de 2025. Afi junto con KSNET y la Sociedad Española de Evaluación de Políticas Públicas (SEE), publica el primer número del Journal of Policy Evaluation (JPEVAL), una revista científica dedicada de forma exclusiva al análisis, seguimiento y evaluación de políticas públicas. Ya se puede consultar aquí.

JPEVAL nace con el propósito de **fortalecer y expandir el conocimiento científico en el campo de la evaluación**, proporcionando evidencia empírica sobre los resultados e impactos de las políticas públicas. Su objetivo es doble: por un lado, servir como un puente entre la investigación científica y la toma de decisiones políticas, y por otro, ofrecer un espacio de referencia para la difusión de nuevas metodologías, enfoques empíricos y marcos teóricos en materia de evaluación.

Con una orientación internacional y multidisciplinar, la revista acoge contribuciones de investigadores, académicos y profesionales que examinan el diseño, la implementación y la efectividad de las políticas públicas en distintos sectores y contextos. Entre sus ámbitos de interés destacan la evaluación de **reformas y programas públicos**, el papel de las políticas en la **situación social**, el **bienestar económico y medioambiental**, y el desarrollo de **nuevas metodologías y técnicas** de análisis basadas en datos.

Los artículos publicados son sometidos a un riguroso proceso de evaluación por pares para los que se tiene en cuenta a expertos y referentes en la materia objeto de análisis, garantizando los más altos estándares de calidad académica y profesional. JPEVAL tendrá periodicidad semestral (abril y noviembre) y publicará trabajos en inglés, favoreciendo la proyección internacional de la comunidad investigadora española en el ámbito de la evaluación.

El primer número de JPEVAL aborda una amplia gama de temáticas que reflejan la madurez y la proyección del campo de la evaluación de políticas públicas en España. Los artículos profundizan en cuestiones clave como la institucionalización de la evaluación en la Administración pública y su digitalización; el impacto de las políticas de empleo y de protección social, con especial atención al acceso al Ingreso Mínimo Vital y al colectivo del sinhogarismo; la cuantificación de las cargas administrativas y los costes burocráticos para la ciudadanía; la evaluación



de políticas de cuidado infantil desde una perspectiva de género; y las posibilidades que ofrece la inteligencia artificial para mejorar los procesos de evaluación. En conjunto, el número inaugura una línea editorial que combina rigor metodológico, innovación y relevancia aplicada para las políticas públicas, lo que confirma el poder de tracción del nuevo *journal* y la necesidad de su lanzamiento para potenciar este campo de investigación.

El número cuenta con contribuciones de investigadores y profesionales procedentes de diferentes ámbitos públicos y privados. Esta diversidad de procedencias, que reúne perfiles académicos, analistas de datos y responsables de diseño y ejecución de políticas, consolida el carácter multidisciplinar de la revista y su vocación a largo plazo para tender puentes entre la academia, la evidencia científica y la práctica institucional.

Con esta iniciativa, Afi reafirma su compromiso con la **difusión del conocimiento** y la promoción de la evaluación como herramienta esencial para la **mejora de las políticas públicas** y el fortalecimiento de la **toma de decisiones** basada en la evidencia.

## Sobre Afi

Afi es una compañía española líder en asesoramiento, consultoría y formación independiente en economía, finanzas y tecnología. La empresa fue fundada en 1987 por un grupo de destacados académicos y, desde entonces, se ha convertido en un referente en la prestación de servicios de consultoría, tecnología y formación orientados fundamentalmente al ámbito económico y financiero. Nuestro equipo está formado por más de 250 profesionales altamente cualificados, entre los que se incluye más de una veintena de socios.

Ana Marzo | comunicacion@afi.es | (+34) 686 596 947